

# **CHICO-Brief**

für die Partnerschaft  
zwischen  
Chimala/Tansania  
und Coburg

**Ausgabe  
Herbst 2016**



**Liebe Freunde von Chico**

**– der Dekanatspartnerschaft zwischen Chimala (Tansania) und Coburg**

Es ist Zeit für einen neuen Chico-Brief!

## **Besuch aus Chimala und Chunya**

Vom 16. Juli bis 4. August 2016 waren sie unsere Gäste:



Dekan Award Lyawene aus Chimala, Dekan Boaz Mbilyi aus Chunya, die Schulleiterin der Igumbilo Secondary School for Girls, Yelonimas Gissamo, und die Evangelistin und Frauenleiterin Mwalwipa Hobokela aus Chunya.

Drei Wochen lang konnten sich die Chico-Partner kennenlernen und die Zusammenarbeit und Partnerschaft zwischen den Dekanaten vertiefen. Es waren spannende Wochen für Gastgeber und Gäste. Die Delegation besuchte Schulen und Kindergärten, Firmen und Handwerksbetriebe. Sie gestalteten Gottesdienste und besuchte Gemeinden. Viele Gespräche wurden geführt, neue Kontakte geknüpft, alte vertieft.

### **Einige Highlights:**

- Begeistert erlebten unsere Gäste den Besuch bei der Wefa in Ahorn, wo sie - geführt von Diakon Franz Schön - erlebten, wie hier Behinderte qualifiziert werden und ihnen Teilhabe am Arbeitsprozess ermöglicht wird.
- Unvergesslich blieb allen der Besuch bei Regionalbischöfin Dr. Dorothea Greiner in Bayreuth. Eine Frau als Bischöfin ist für tansanische Christen noch immer unvorstellbar. Wenn sie dann aber auch noch eigenhändig Gästen den Kaffee serviert, ist dies höchst ungewöhnlich. Darüber wurde auf der Heimfahrt noch lange diskutiert (Mt 23,11).



- Höhepunkt war eine 2-tägige Reise auf Luthers Spuren in Eisleben und Wittenberg. Für unsere Gäste hatte sie geradezu den Charakter einer Wallfahrt.

## Herzlicher Dank für neuen und alten Jeep



Dekan Lyawene bedankte sich aufs herzlichste bei uns für den neuen Dekanatsjeep. Er wird die Arbeit des Dekans und vieler Pfarrer im Dekanat Chimala erleichtern.

Freude auch im Dekanat Chunya: Es erhielt – nach einer umfassenden Instandsetzung – den alten Dekanatsjeep aus Chimala. Wir hoffen, dass er dort noch lange gute Dienste leisten kann.

## Der Bau der Schülerbibliothek in der Igumbilo-Schule geht weiter voran

Allen, die wie ich glauben, dass Bildung der beste Weg ist ein Land voran zu bringen, sei dieses Projekt des Dekanats Coburg weiterhin ans Herz gelegt. Jeder Euro Ihrer Spende ist hier gut angelegt!

### Spendenkonto:

IBAN:

DE81 7835 0000 0092 0131 01

BIC: BYLADEM1COB



**Der nächste Schritt:  
das Dach ...**

## Partnergemeinden gesucht!

Nicht alle Gemeinden im Dekanat Coburg haben eine Partnergemeinde in Chimala oder Chunya. Aber viele Gemeinden dort wünschen sich eine solche Partnerschaft.

Es geht dabei nicht nur um finanzielle Unterstützung. Es ist der Wunsch, als Geschwister füreinander zu beten und vom Leben und Glauben der Freunde in der Ferne zu erfahren:

„Schreibt uns, wie es Eurer Gemeinde geht, lasst uns Anteil haben am Gemeindeleben, an dem, was euch freut und worüber Ihr euch sorgt!“

In diesem Sinne hoffe und bete ich, dass Gott unsere Partnerschaft segnet mit beständiger Verbundenheit und gegenseitiger Anteilnahme.

Ihre Christine Liebst



Impressum: Herausgeber: Evang.-Luth. Dekanat Coburg, Pfarrgasse 6, 96450 Coburg, Tel.: 09561 80570, Fax 805719, dekanat.coburg@elkb.de, i.V.m. Partnerschaftsausschuss Chimala. V.i.S.d.P.: Stefan Kirchberger, Dekan. Auflage: 1500. Druckerei: Schnelldruck Zetzmann, Rödental-Einberg. Der Chico-Brief erscheint unregelmäßig. Er ist kostenlos. Redaktionsteam: Johanna Hausdörfer, Alexander Rosenmeyer, Christine Liebst, Martina Hanisch.

Spendenkonto CHICO: Sparkasse Coburg-Lichtenfels, IBAN DE81 7835 0000 0092 0131 01